

# 南千住つながり隊

## 『南千住交通安全フェア』開催

イトーヨーカドー

2019/9/19

イトーヨーカドー HLDGS.

CSRアクション

イトーヨーカドー食品館三ノ輪店のある南千住の地域では、地域包括支援センター、社会福祉協議会や警察など地域の皆さんと地域の活性化に向けた取り組みを進めています。

2019年9月19日（木）イトーヨーカドー食品館三ノ輪店店頭にておいて「南千住つながり隊」と「南千住警察署」のジョイントによる「南千住交通安全フェア」が開催されました。多くの地域ボランティアの方も参加され回を追うごとに規模が拡大。白バイの試乗や記念撮影など充実のイベントとなり、交通安全に関する啓発活動を実施しました。

今後も社会やお客様ニーズの変化に対応し続けることで、あらゆるステークホルダーの皆様に信頼される誠実な企業を目指してまいります。



イトーヨーカドー  
食品館三ノ輪店  
サービスカウンター 金田美樹

### みんながつながり、誰もが安心して生活でき、支え合えるまちづくり！

多くの方々の協力により開催



警察署課長様から主旨・目的の説明



ヘルメット着用啓発



ボランティアの方による啓発ティッシュ配布



白バイ・ミニパト展示



この取り組みによりSDGs 目標4、11に貢献します。

